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Alunos da Rede Municipal receberam kit 
de material escolar em Quarto Centenário

Câmara vota projeto para exame de 
cariotipagem em recém-nascidos

Na primeira etapa do Ranking Noroeste de
MTB, Bike Clube de Goioerê foi destaque

O município de Goioerê 
foi um dos destaques da 1ª 
etapa do Ranking Noroeste 
de MTB, realizada em Al-
vorada do Sul. Os ciclistas 
integrantes do Goioerê 
Bike Clube mostraram 
garra e determinação. 

Segundo a direção do 
clube, a equipe enfrentou 
os desafios da prova, que 
não foram poucos e con-
quistou excelentes resul-
tados, representando o 
município com destaque.

Os vereadores de Goio-
erê votaram na noite desta 
segunda-feira (10) o pro-
jeto de lei que garante a 
realização do exame de 
cariotipagem em recém-
nascidos que apresenta-
rem sinais indicativos da 
Síndrome de Down nos 
hospitais e maternidades 
da cidade. O projeto, 
de autoria da vereadora 
Aline Suelen, destaca a 
importância do exame que 
analisa os cromossomos 
para identificar alterações 
genéticas.

De forma simbólica, 
o prefeito de Quarto 
Centenário,  Akio Abe, 
a secretária Municipal 
de Educação, Angela Tu-
nin, o vice prefeito Yuri 
Cardoso, o presidente da 
Câmara, “Elizeu da Jóia” 
e os vereadores “Jhonny 
do Ennio”, Ronival Mar-
ques e Fabiana Koasne, 
estiveram nas unidades 
de ensino do município 
onde realizaram as en-
tregas dos kits escolares 
para os estudantes da rede 
municipal.

Santa Casa não assina aditivo em contrato e 
fica sem recursos da Prefeitura de Goioerê

Em vídeo publicado no 
último sábado, o prefeito 
de Goioerê, Pedro Coelho, 
expressou preocupação 
com o fato de a diretoria 
da Santa Casa não ter assi-
nado um termo aditivo de 
contrato para o repasse de 

recursos para a entidade. 
Com isso, o município não 
poderá realizar repasses 
financeiros para a enti-
dade até a assinatura de 
um novo contrato, o que 
poderá levar até um mês.

Agro cada vez mais tech: Estado promove 
diversas iniciativas durante o Show Rural 2025

Com crescimento 
do turismo, Paraná 

registra alta de 24,8% 
em registros no 

Cadastur em 2024
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Os vereadores de Goioerê 
votaram na noite desta segun-
da-feira (10) o projeto de lei 
que garante a realização do 
exame de cariotipagem em 
recém-nascidos que apresen-
tarem sinais indicativos da 
Síndrome de Down nos hospi-
tais e maternidades da cidade.

O projeto, de autoria da ve-
readora Aline Suelen, destaca 
a importância do exame que 
analisa os cromossomos para 
identificar alterações genéticas. 
“A cariotipagem é uma técnica 
de citogenética essencial para 
o diagnóstico de síndromes 
e outros quadros clínicos”, 
explicou a parlamentar.

De autoria do presidente 
da Câmara, Joaquim Rafael 
Neto, foi votado indicação 
que busca informações sobre a 
implantação da iluminação de 
LED na cidade, questionando 
se a Copel tem sido informada 
sobre o percentual já insta-
lado. Ele também levanta a 
possibilidade de reduzir a taxa 
de iluminação pública, visto 
que o sistema de LED é mais 
econômico.

Já o vereador Lenildo de 
Oliveira cobra fiscalização 
sobre a limpeza de terrenos nos 
bairros, com atenção especial 
ao bairro Santa Mônica. Ele 
também solicita informações 

Câmara vota projeto para exame de 
cariotipagem em recém-nascidos

sobre projetos de melhorias no 
Parque do Povo.

Mayk Ramalho questiona 
se Goioerê está cumprindo a 
Portaria nº 55/1999 do Minis-
tério da Saúde, referente ao 
Tratamento Fora de Domicílio 
(TFD), especialmente no que 
diz respeito à ajuda de custo 
para alimentação de pacientes 
e acompanhantes quando não 
houver pernoite.

A vereadora Ivonete Ro-
cha solicita a inclusão no 
cronograma de obras da revi-
talização da Praça do Distrito 
de Jaracatiá e estudos para 
instalação de lixeiras padroni-
zadas nas avenidas com pistas 
de caminhada, separando lixo 

orgânico e reciclável.
Patrik Peloi propõe a cria-

ção de um programa de aluguel 
social para famílias de baixa 
renda, com diretrizes para con-
cessão de benefício financeiro 
mensal. Ele também solicita 
um projeto de engenharia para 
a remodelação do Calçadão da 
Avenida Francisco Scarpari, 
bem como a manutenção pe-
riódica do local.

Marcelo Concencio Zaia 
pede à Secretaria de Segurança 
Pública e Trânsito a execução 
de sinalização horizontal e 
vertical em vários pontos da 
cidade. Ele também sugere a 
substituição da areia do parque 
infantil da Praça Padre Luigi 

Depaoli por piso emborracha-
do, para reduzir impactos e 
riscos de acidentes.

Fabiano Barbosa solicita, 
com urgência, manutenção 
com cascalhamento e compac-
tação das vias da Vila Rural 
Candeias.

O vereador Amarildo Alves 
pede diligências para verificar 
danos na tubulação na con-
fluência das ruas Paranaguá 
e Antônio Moulin, além da 
adoção de medidas para sua 
resolução. Ele também sugere 
projetos descentralizados de 
cultura, lazer, esporte e saúde 
para bairros mais afastados, 
como o Jardim Universitário 
e o Distrito de Jaracatiá.

A sessão foi realizada na noite de ontem: projeto e indicações aprovados 

O município de Goio-
erê foi um dos destaques 
da 1ª etapa do Ranking 
Noroeste de MTB, reali-
zada em Alvorada do Sul. 
Os ciclistas integrantes 
do Goioerê Bike Clube 
mostraram garra e deter-
minação.

Segundo a direção do 
clube, a equipe enfrentou 
os desafios da prova, 

Na primeira etapa do Ranking Noroeste de
MTB, Bike Clube de Goioerê foi destaque

A equipe do Bike Clube de Goioerê:
 fazendo bonito na competição

que não foram poucos e 
conquistou excelentes re-
sultados, representando o 
município com destaque.

Os atletas estão agra-
decendo o apoio da Se-
cretaria de Esportes, bem 
como do prefeito Pedro 
Coelho e dos patrocina-
dores, que têm incenti-
vado o crescimento do 
ciclismo em Goioerê. 
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De forma simbólica, o 
prefeito de Quarto Centená-
rio,  Akio Abe, a secretária 
Municipal de Educação, An-
gela Tunin, o vice prefeito 
Yuri Cardoso, o presidente 
da Câmara, “Elizeu da Jóia” 
e os vereadores “Jhonny do 
Ennio”, Ronival Marques e 
Fabiana Koasne, estiveram 
nas unidades de ensino do 
município onde realizaram 
as entregas dos kits escolares 
para os estudantes da rede 
municipal

Alunos da Rede Municipal receberam kit 
de material escolar em Quarto Centenário

Os kits são compostos 
por itens conforme as espe-
cificidades de cada etapa de 
ensino. O prefeito Akio Abe 
explica que a intenção com 
essa entrega é proporcionar 
melhores condições de estudos 
e igualdade de oportunidades 
a todos os alunos.

“O objetivo é melhorar 
a estrutura educacional do 
município, fornecendo ma-
terial necessário para o aluno 
estar mais motivado, além 
de proporcionar economia às 

famílias e também destacar o 
empenho do Governo Munici-
pal em oportunizar aos alunos 
que estudem em condições de 
igualdade”, disse.

O prefeito disse ainda, 
que a entrega dos materiais 

A entrega está sendo feita para todos os alunos da Rede Municipal de Ensino

Autoridades estiveram presentes na entrega dos materiais

Em vídeo publicado no 
último sábado, o prefeito 
de Goioerê, Pedro Coelho, 
expressou preocupação com 
o fato de a diretoria da Santa 
Casa não ter assinado um ter-
mo aditivo de contrato para o 
repasse de recursos para a en-
tidade. Com isso, o município 
não poderá realizar repasses 
financeiros para a entidade 
até a assinatura de um novo 
contrato, o que poderá levar 
até um mês.

De acordo com Pedro 
Coelho, o contrato com a 
Santa Casa venceu no últi-
mo dia 4 de fevereiro, data 
em que o documento foi 
assinado por ele de forma 

Santa Casa não assina aditivo em contrato e 
fica sem recursos da Prefeitura de Goioerê

eletrônica. Em seguida, 
o documento foi encami-
nhado para a Santa Casa, 
cuja direção se negou em 

assiná-lo. O prefeito expli-
cou ainda que o contrato só 
não foi assinado antes por 
falta de certidão negativa 

da Santa Casa. 
O aditivo tem o valor de 

R$ 2,5 milhões e não incluiu 
um valor de R$ 232 mil, que 
foi repassado até o mês de de-
zembro, porque eram recursos 
do Governo do Estado, cujo 
convênio foi zerado no final 
do ano. Segundo o prefeito, 
na próxima quarta-feira ha-
verá um encontro em Foz do 
Iguaçu, quando se buscará a 
retomada deste convênio com 
o Estado.

“Somos parceiros da Santa 
Casa e queremos resolver 
essa questão da melhor forma 
possível e para tanto, estamos 
à disposição da diretoria do 
hospital”, disse Pedro Coelho.

demonstra o compromisso 
da sua administração com a 
educação. “Mais que isso, 
visa garantir o bom andamento 
das atividades pedagógicas 
durante o ano letivo de 2025”, 
concluiu.

Momento em que o prefeito Pedro Coelho 
fala sobre a Santa Casa
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